

La République du Centre, 9 juillet 2012

YÈVRE-LE-CHÂTEL

Le nouveau visage de la place Saint-Lubin

L'aménagement du site historique de l'église Saint-Lubin a été officiellement inauguré samedi matin. Patrick Palloux et Alain Di Stefano, respectivement maire et maire délégué, attendaient ce moment depuis longtemps. Il aura fallu du temps pour arriver à cet aboutissement. Depuis le classement du bourg de Yèvre-le-Châtel comme plus beaux villages de France en 2002 et l'attribution du prix national de la mise en valeur du patrimoine en 2008, la bête noire des maires était... un château d'eau.

Le château d'eau des années 30 détruit

Tout aussi visible, des kilomètres à la ronde, que les vestiges de la forteresse



RUBAN. Les élus ont symboliquement coupé le ruban et ouvert la place, dominée par l'église Saint-Lubin.

Exposition et promenade-spectacle

La visite du site était agrémentée tout au long du parcours, par une exposition d'œuvres d'art contemporain, prêtée par Jean-Michel Gout-Werner. La touche musicale de la cérémonie, a quant à elle été donnée par Les Échos de Chomerolles. Sans faste, un vin d'honneur offert dans la petite annexe de la mairie, a ponctué la matinée. Le soir venu, la place était déjà le théâtre d'une scène de la nouvelle promenade spectacle de l'été, *En garde, Monseigneur*.

ou les restes de l'église Saint-Lubin, cette tour de béton et de ferraille, érigée dans les années 30, faisait « désordre ».

Au premier jour de l'été 2011, il disparaissait. Ce 21 juin, les Evarois découvraient une autre vue de l'église du XIII^e siècle, jamais achevée. Les architectes et les Bâtiments de France, sont alors entrés en jeu, pour donner une autre dimension à cet espace désormais appelé la place Saint-Lubin.

Le 5 décembre dernier, la réception des travaux avait lieu, signant ainsi le travail et la volonté des deux édiles.

Samedi matin, de nombreux acteurs politiques du département - Eric Delligé, Jean-Pierre Sueur, Noël Cardoux, Marianne Dubois, Marc Gaudet, Monique Bèvière, Carole Canette et Jean-Claude Boudard - ont salué cette réalisation. ■